

**KOMUNIKASI ANTAR ORANGTUA DAN ANAK
MELALUI MEDIA SOSIAL**

SKRIPSI

**Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar
Sarjana Ilmu Komunikasi**



Disusun Oleh :

NURAFIFAH

180900039

**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
JAKARTA**

2023

**KOMUNIKASI ANTAR ORANGTUA DAN ANAK
MELALUI MEDIA SOSIAL**

SKRIPSI

**Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar
Sarjana Ilmu Komunikasi**



**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
JAKARTA**

2023

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA

NAMA : Nurafifah

NIM : 180900039

PROGRAM STUDI : Ilmu Komunikasi

PEMINATAN : Jurnalistik

KOMUNIKASI ANTAR ORANGTUA DAN ANAK MELALUI MEDIA
SOSIAL

Jumlah Halaman : 80 Halaman

Bibliografi : 16 buku + 8 jurnal

ABSTRAK

Permasalahan dalam penelitian ini adalah komunikasi anatar orang tua dan anak yang jauh dari rumah untuk merantau, maka komunikasi harus tetap berjalan. Komunikasi jarak jauh saat ini sangat mudah dengan menggunakan media sosial, ada pun tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana cara berkomunikasi.

Teori yang digunakan adalah kualitatif deskriptif, Data deskriptif berupa tulisan, penjelasan informan penelitian dilakukan sebanyak tujuh instrumen penelitian adalah peneliti sebagai kunci Teknik pengumpulan data berupa sesi Wawancara dan Dokumentasi, Wawancara di lakukan dengan langsung dan dengan pembuktian fitur chat sedangkan dokumntasi di peroleh dari chat dalam Whatsapp.

Metode penelitian yang di gunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif, teknik pengguna data yaitu dengan mewawancai 7 narasumber

Kesimpulan dalam penelitian hubungan jarak jauh anak dan orang tua Komunikasi dapat terjadi kapan pun dan dimana saja berada begitu juga dengan komunikasi jarak jauh.

Kata kunci : Komunikasi keluarga, Media sosial, Anak dan Orang Tua

Pembimbing I : Drs. Solten Rajagukguk, MM

Pembimbing II : Dr. Achman Budiman Sudarsono, M. Ikom

**FACULTY OF SOCIAL SCIENCE AND POLITICAL
SCIENCE**

SATYA STATE UNIVERSITY OF INDONESIA

NAME : Nurafifah
NIM : 180900039
STUDY PROGRAM : Communication Studies
INTEREST : Journalism

*COMMUNICATION BETWEEN PARENTS AND CHILDREN THROUGH
SOCIAL MEDIA*

Number Of Pages : 80 Pages
Bibliography : 16 Books + 8 Journal

ABSTRACT

The problem in this study is communication between parents and children who are far from home to migrate, then communication must continue. Long distance communication is very easy at this time by using social media, there are also the objectives of this study to find out and analyze how to communicate.

The theory used is descriptive qualitative, descriptive data in the form of writing, explanation of the research informant conducted as many as seven research instruments are researchers as the key to data collection techniques in the form of interview and documentation sessions, interviews are conducted directly and with proof of chat features while the docs are obtained from chat in WhatsApp.

The research method used is descriptive with a qualitative approach, the data user technique is by interviewing 7 informants

Conclusions in research on long-distance relationships between children and parents Communication can occur anytime and anywhere, as well as long-distance communication.

Keywords : family communication, social media, children and parents

MENTOR I : Drs. Solten Rajagukguk, MM

MENTOR II: Dr. Achman Budiman Sudarsono, M.Ikom

KATA PENGANTAR

Assalamu'allaikum wr wb.

Dengan menyebut nama Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Puji syukur kepada Allah Swt atas keberkahan, kenikmatan, hingga kelancaran serta ridho-Nya. Penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: komunikasi antar anak dan orang tua hubungan baik melalui media sosial Skripsi merupakan salah satu syarat untuk mengikuti ujian guna memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi dari Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Satya Negara Indonesia. Tanpa bantuan dari berbagai pihak, penulis tidak mungkin dapat menyelesaikannya. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Ir. Johnner Sitompul, M.Sc, Ph.D, selaku Rektor Universitas Satya Negara Indonesia (USNI)
2. Drs. Solten Rajagukguk, MM selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Satya Negara Indonesia (FISIP USNI).
3. Dr. Achmad Budiman Sudarsono., M.IKom. selaku Ketua Jurusan Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Satya Negara Indonesia (FISIP USNI)
4. Seluruh Staff dan Dosen Pengajar di Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Satya Negara Indonesia.
5. Drs. Solten Rajagukguk, MM selaku pembimbing I yang telah memberikan motivasi, semangat, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penyusunan skripsi dimulai hingga tersusun selesai

6. Dr. Achmad Budiman Sudarsono., M.IKom selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan serta arahnya kepada penulis sejak awal penyusunan skripsi dimulai hingga tersusun selesai.
7. Kedua orang tua tercinta, Bapak Mahmuri dan Ibu umiyati yang selalu mendoakan, memberi semangat, dan dukungan yang tiada henti kepada penulis dari awal perkuliahan hingga selesai
8. Ka Mira, ka Nana yang selalu mendukung, membantu dan menemani penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Seluruh teman-teman FISIP Angkatan 2018 yang selalu menghibur dari awal perkuliahan hingga selesai.
10. Serta semua yang telah mendukung dan mendoakan kelancaran penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah SWT senantiasa membalas segala kebaikan dan bantuan yang sudah diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar serta skripsi ini tentu penulis tak luput dari kekurangan.

Demi kebaikan selanjutnya, saran dan kritik yang membangun akan penulis terima. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan perkembangan Ilmu Komunikasi.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.